





## 故郷の空より

牧ノ内佐壽

「勝つて来るぞと勇しく  
誓つて國を出たからは  
手柄たてすに死なれよか：  
何處からか勇ましい軍歌が聞  
へて來ます。

鳴呼火花散る新戦場、零下

幾十度の満洲に又支那に皇國

の爲我同胞の爲めに身を捨て

命を投げ出して活躍なさる勇

士の皆様を思へば、感謝の餘

り眼頭の熱くなるのを感じま

す。

寸時も身体の疲れを癒す間も

無く昨日東今日西と祖國の安

危を双肩に負つて、満露國境

警備に北中南支討伐にと一途

躍進なさる勇士貴兄等の御心

情は如何ばかりであります。

それ多く萬世一系の天皇

陛下を戴く幸福なる我等國民

等と共に萬分の一なりとも國

家のために盡したいとの氣持

陰に陽に活躍して居ります故

御安心下され度。

おそれ多く萬世一系の天皇

陛下を戴く幸福なる我等國民

等と共に萬分の一なりとも國

家のために盡したいとの氣持

陰に陽に活躍して居ります故

御安心下され度。

僕等も銃後の青年として貴兄

等と共に萬分の一なりとも國

家のために盡したいとの氣持

陰に陽に活躍して居ります故</p

## 本村牛畜組合現況に就いて

手技林農縣野長岡島

本村の畜牛組合の状勢を記載して今後の各位の理解と絶大なる後援を煩したい。猪四一五年以前の農山村の經濟不況と其後に突發したる支那事變に依り勞力の不足並に肥料其他我々農を以て生畜の存在を有難く感じた事か配給の窮屈に依り如何に大家労力不足の緩和、肥料不足の又然り、現在の農閑期には「モーウ」君にも多少は馳走して昨年の苦勞と本年度の活躍を下げる頭で感謝の意味と合せて約束する事が肝腎です。本村の畜牛の飼育もこゝ二一三年に益々其數を加へ現在一五八頭の多きをなしてゐる。これを種類別並に各區の飼育頭數別に内訳すれば、和牛七〇頭、鮮牛八八頭、又上川路に四九頭、桐林四四頭、時又六頭、長ノ原九頭、駄科五〇頭、畜牛組合の創立當時の飼育頭數に比較すると約十五六倍の成績を示している。

これだけの飼育頭數を得、既に各位の御承知の如き組合の充實、聲價を上げたるは、これ誰の努力ぞ、これは村當局は勿論なれど、信用組合の大なる御援助と、あとの各位の御承知の通り『ヨウ』『タ』『ヤイ』『ウン』の調子で全身を當組合へ打込んでいる組合長、之又周知の如く牛の神様の如き理解ある全身皆牛組合

の爲と努力なす副組合長、それに協力して益々實績の上に大なる役員各位の熱心と各組合の状況の上に於ても縣念を深く信じて居る。現在は本當業者各位の理解と努力の賜

と深く信じて居る。現在は本當業者各位の理解と努力の賜

